

## サクラ・はうす



## 2021年3月16日 №186

## もうすぐ新学年

少し早めではありますが学年末で、今年度最後のお便りを発行します。第一サクラはうすの小彼 岸桜は満開に、第二サクラはうすきくまの森は、花盛りです。とても速足の春に、白木蓮は、もう 散って白い絨毯に。13日、大雨のちょっとの晴れ間に、新一年生の説明会が開かれました。新入 生11人のお友達は、保護者の方が会議中さくまの森学習室で、紙芝居を見たりブロック遊びで待 ちました。お行儀よく、集中していて感心しました。4月からが楽しみです。











3月3日に例年よりちょっとささやかなひな祭り会を開きました。特別メニューのおやつの後、歌を歌い、紙芝居、2人羽織、お化粧ゲーム、記念撮影でオスマシです。







- ① もうすぐ学年末、学年始め休業や、卒業式の休みなどがあります。サクラはうすは、 朝 8:00~開所お預かりします。コロナ対策として開所 30 分を今までより遅らせました。 どうしてもご都合が悪い方はお申し出ください。健康観察カードは毎日ご記入を。
- ② 緊急連絡票をご提出ください。大事なものですので電話番号など間違えのないよう。
- ③ 時間外の電話転送を取りやめました。急なお休みなどは、12:00 以降 1 時間半まで位に ご連絡ください。1 日保育の場合は、9:00 ごろまでにお願いいたします。
- ④ 3年生の味噌づくりは、身支度がないとできません。ピンポイント保育、今年も定員を超えてしまったのでどうしても保育のできない方はお申し込みください。
- ⑤ コロナはまだまだ終息したわけではありません。感染予防にご協力をお願いいたします。

1年間サクラはうす便りを、お読みくださりありがとうございました。 文

文責 重田